



## La punta y el iceberg.

Se vale opinar.  
Martha Galindo.

Noviembre 29, 2020.

---

### AGRADECER

Aunque en México no celebremos el Día de Acción de Gracias, puedo hacerlo sin depender de una fecha en particular, cuando visualizo a todos y todo lo que quiero agradecer: Gracias a Dios, quien a través de mis padres me dio la vida y a quién aprendí a querer por medio del ejemplo y valores que ellos me transmitieron. Con mis papás, ausentes en mi entorno, pero presentes siempre, tengo una deuda infinita de gratitud por cada día que los tuve a mi lado, y por su amor sin condiciones. Agradecida de haber nacido en este País; mosaico de riquezas, contrastes, música, colores y sabores. Gracias a mis hermanos, compañeros de vida, a quienes admiro y quiero mucho. Gracias a Marcos, mi amor, compañero, cómplice, paño de lágrimas y a veces también “punching bag”, apoyo constante, siempre dispuesto. Gracias a Marqui y a Charlie que siguen dando sentido a mi vida y justifican mi razón de existir. A mis nueras: talentosas, bonitas. Gracias a Clau, Kitty, Lotti, Trix, cajitas de sorpresas que nos han hecho disfrutar alegrías desconocidas.

Gracias a mis tíos; a mis primos compañeros de juegos y ratos felices. A mis cuñados, a mis sobrinos entrañables. A los amigos, los de todas las épocas y todas las circunstancias. A los compañeros de trabajo y a los colegas: participes de desveladas, estudios, desafíos, esfuerzos, fracasos y alegrías. Gracias a mis maestros y también a mis alumnos, los jóvenes y los adultos mayores; ellos me han enseñado más de lo que yo a ellos. A los médicos que me han atendido a mí o a mis seres queridos; a los profesionales de cualquier especialidad que me han ayudado en algún trámite o problema. A las personas que de una u otra manera facilitan mi vida o mis actividades. Quienes limpian el lugar donde vivo, trabajo o los lugares que visito. A tantas personas, conocidas o no, pero que de una u otra manera han sido o son piezas del rompecabezas que compone mi vida.

Y también a quienes han escrito los libros, compuesto la música o dirigido las películas que me han divertido, enseñado o marcado de alguna manera o en algún momento. Gracias a Cantinflas que me sigue haciendo reír, a Mafalda que admiré tanto; a Don Gato quien me sigue fascinando por su desfachatez. Gracias a los chistes y a los buenos chismes, al sol, la luna llena, la playa, las vacaciones, a los chocolates (oscuros por supuesto), a un buen taco de aguacate, a los mariscos. Y a tantas personas y cosas más que han influido para que yo esté Aquí y Ahora, les digo: GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS !!

“Sabemos muy bien que lo que estamos haciendo no es más que una gota en el océano. Pero si esa gota no estuviera allí, al océano le faltaría algo” (Madre Teresa de Calcuta).